



国を超えた熱い戦い

8月23日から25日に、「アジアオープンティール国際大会」がJAアグリあなん陸上競技場等で開催されました。日本をはじめ、中国、モンゴル、台湾、ベトナム、タイ、マカオ、香港のアジア各国・各地域から28チームが参加し、子どもたちによる熱戦が繰り広げられました。



阿波公方の歴史を解説

8月10日に阿波公方・民俗資料館で当時の阿波公方の暮らしぶりや環境などの展示解説が行われました。今回は新たに江戸時代の阿南市地図も公開し、参加者は、熱心に解説を聞き入っていました。



地域を活性化 新たな隊員が着任

8月1日、地域おこし協力隊員として長谷川祐介さん(40歳)が新たに加わりました。加茂谷地区を活動区域とし、移住や就農、地域資源を活用したイベントの企画などに携わります。

表紙説明

8月4日、「エコパーク阿南」の来場者が1万人を達成しました。この日は夏休みECOイベントとして、貯金箱作りや職場体験ツアー、プラスバンド演奏など多彩な催しを開催しており、来場した多くの親子連れで賑っていました。

阿南市のライン公式アカウント、フェイスブック、インスタグラムなどでも阿南市の最新情報をお届けしています。

